



PRESENTACIÓN

En esta edición del Boletín Mensual Anticorrupción podrán encontrar un artículo elaborado por el Dr. Yván Montoya, relacionado a la sentencia de la Sexta Sala Penal de la Corte Superior de Lima recaída en el proceso de Hábeas Corpus iniciado a favor de la primera dama, Nadine Heredia, quien viene siendo investigada por el delito de lavado de activos.

Asimismo, en este número del Boletín una crónica sobre los temas en materia de anticorrupción abordados por el IX Pleno Jurisdiccional de las Salas Penales de la Corte Suprema de Justicia. Entre los temas debatidos en dicho Pleno, se encuentra la problemática en torno a la naturaleza jurídica de los viáticos en el delito de peculado, así como la naturaleza jurídica de las influencias simuladas

Finalmente, el Boletín cuenta con una sección de las noticias relevantes ocurridas durante el mes de setiembre, y también con una reseña del dictado del Curso de Capacitación en Mecanismos Penales de Prevención de la Corrupción en la Municipalidad del Rímac.